
1589.docx

 

 

          
 

         2018－2019年度 RIテーマ 
［創 立］昭和62年3月3日                  ＢＥ ＴＨＥ ＩＮＳＰＩＲＡＴＩＯＮ  
［例 会］毎週火曜日18:30～19:30          

［会 場］大宮サンパレス 

［事務局］330-0802 さいたま市大宮区宮町2-147 大宮ＫＳＡビル403  TEL 048-648-6635  FAX 048-649-0901 

 

 

 

 

入江会長  

今日は悪天候の中、樋口年度の 

理事役員予定者会議が行われま 

した。その中で、7月、８月の 

プログラムが仕上がったんです 

けれども、私も去年の今頃、一 

生懸命にやったのかなと思いま 

すが、私は幹事と会長エレクト 

と一緒にやったので、どの年度 

かさっぱり分からなくなってしまいました。本日の例会

主題は、委員会の引継ぎという事で、目の前で樋口年度

が船出するんだなというのをひしひしと感じておりま

す。あともうちょっとなのでどうかお付き合い下さい。

よろしくお願いいたします。 

樋口会長エレクト
今例会は新旧委員会の引継ぎ準備の 

為として入江年度に時間を取ってい 

ただきました。新年度スタートに新 

しい会員さんに委員長になっていた 

だいたり、初めての委員長さんにお 

役を担っていただいたりすることがありまして、理解出

来ないうちに新年度がスタートしたり、混乱が懸念され

ます。そういう事がないように、スムースな滑り出しを

していただきたいと思います。せっかくお時間いただき

ましたので、新しい委員長さんは、今年度の委員長さん

のお話をよく聞いていただいて、説明を受けていないと

いう事が無いように備えていただきたいと思います。 
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クラブテーマ 「クラブは一人の為に 一人はクラブの為に」   

2019年 5月 21日（火）第 1595回  
会長エレクト担当：委員会の引継ぎ 



 

須永委員長 

会員総数：５４名  出席対象者：４８名 

出席者数：３６名  出 席 率：６６.66％ 

（順不同）堀越会員 

○今日の雨と風すごかったですね。あさっては、ゴルフ

ですので天気が良ければいいなー・・・入江信仁会長 

○新旧委員会引継ぎ、ご苦労様でした。・・星沢義隆幹事 

○入江年度から樋口年度、いよいよですね！ 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・熊木広光会員 

○次年度理事の皆さん、理事予定者会議おつかれ様でし 

た。・・・・・・・・・・・・・・・・・星野時夫会員 

○理事役員予定者の皆さん、本日はお疲れ様でした。例

会でもう一踏ん張り願います。・・・・・樋口領治会員 

○予定者会議おつかれ様でした。・・・・・山田善信会員 

○次年度理事役員予定者会議、おつかれ様でした！ 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・山本英一会員 

○次年度役員予定者会議参加の皆様、お疲れ様でした。

樋口年度盛り上げていきましょう！・・堀越太志会員 

○次年度は出席委員会で頑張ります。よろしくご支援お 

 願いします。・・・・・・・・・・・・・倉持正徳会員 

○新旧委員会引継ぎ、お疲れ様です。・・・斉藤健一会員 

○引き継ぎ準備例会お疲れ様です。・・・・村田拓郎会員 

○先週、カート大会参加の皆様、ありがとうございまし 

た。～別件～先週、馬主から牛主になりました。小学生 

の頃からの40年弱の夢がかないました。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・鈴木真琴会員 

○引き継ぎお疲れ様でした。秋ヶ瀬グランプリ楽しかっ 

 たですねー。近いうちにまたやりましょう！ 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・切敷健一会員 

○先日のカートで、後ろから突つかれました。犯人は．．．。 

KATSUNOさんです。・・・・・・・・徳永誠三会員 

○秋ヶ瀬に集う親父レーサーは、アクセルも良し、ブレ

ーキも良し、久し振りに楽しかった。今後何時やるの

真琴さん。・・・・・・・・・・・・・・岩渕孝男会員 

○鈴木さん、カートレースありがとうございました。久 

し振りにアクセルを全開にできました。・東山 大会員 

○大雨で心配されましたが、安心しました。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・守屋 実会員 

○今日の豪雨すごかったですね。新都心の駅前道路も川

のようでした。・・・・・・・・・・・・小川一徳会員 

○午前中の大雨、大丈夫でしたか？・・・藤堂哲志会員 

○すごい雨でした。またがんばります。・・川西英章会員 

○雨がやんで、お出かけ日よりになりましたね。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・石川力哉会員 

○今日は大雨なるも、夕方晴れて良かったです。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・泉 英明会員 

○星沢幹事に協力頂き、先程マイロータリー登録出来ま 

 した。・・・・・・・・・・・・・・・・坂庭広樹会員 

○今度の日曜日のうたごえ広場参加の皆様、よろしくお 

 願いします。・・・・・・・・・・・・・川㟢彦一会員 

 

○第71回春季高校野球関東大会が大宮で開催されてい 

 ます。明日、準決、明後日決勝。・・・・町田宏遠会員 

○ゆっくり休んできました。来週は打合せでカンボジア 

 に行ってきます。・・・・・・・・・・・坂 仁視会員 

○私が育った岡山県笠岡市の笠岡諸島が令和第一号の日 

 本遺産に認定されました。・・・・・・・御畑博司会員 

○7ヵ月ぶりに徳之島へ帰りました。奄美諸島は梅雨．．． 

 悪天候で着陸できない飛行機は、出発地（鹿児島）へ 

引き返しましたが、運良く、私の便は飛びたててホッ 

としました。・・・・・・・・・・・・・松山哲則会員 

○二人の息子に75才免許証返上。即、小型乗用車で、 

オートブレーキ車に買い替えの誓約書を書かされまし 

た。大きなお世話ですが、父の日のプレゼントとかで 

家内感激。バカ言ってるんじゃないヨ！見富清一会員 

○今日も宜しく。・・・・・・・・・・・・林 正憲会員 
 

本日のスマイル合計：   ３１，０００円 

本年度スマイル累計：１，０１４，０００円 

 

 

 

 

 

 
本日の司会：小川副SAA   四つのテスト：見富会員 

 

 

 

 

 

 
出席報告：須永委員長   スマイル報告：堀越会員 

 

＜鈴木会員主催のカートレース5/16開催＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
      大宮中央ロータリークラブ        会  長 ：入江 信仁      副会長 ：星野時夫  切敷健一      

（2018-2019 年度）     幹  事 ：星沢 義隆     会報・公共イメージ委員長 ： 松山哲則 


